

BiPRO-Mitgliederversammlung wählt neues Präsidium

Vertreter von rund 40 Mitgliedsunternehmen besuchten am Donnerstag, 12. November 2015, die ordentliche Mitgliederversammlung des Brancheninstituts für Prozessoptimierung (BiPRO e.V.) in Düsseldorf. Wichtigster Punkt auf der Agenda war die Wahl des BiPRO-Präsidiums für die kommenden drei Jahre. Im Ergebnis wurde Frank Schrills in seinem Amt als Präsident des Vereins bestätigt.

Neben alt bewährten Präsidiumsmitgliedern vervollständigen Bernd Knof (AON), Marc Rindermann (AssFINET) und Stephan Schinnenburg (ERGO) das neue Präsidium. Auf der Tagesordnung der diesjährigen Mitgliederversammlung standen u.a. auch Berichte vom Präsidium, von den Markt- und Normungsausschüssen (MAUS und NAUS), die Genehmigung des Jahresabschlusses sowie ein Antrag auf eine Satzungsänderung.

Das Präsidium ist das oberste Entscheidungsgremium des BiPRO e.V. und ist paritätisch mit fünf Vertretern von Versicherungen und fünf Vertretern von Vertriebspartnern besetzt. Es wird von der Mitgliederversammlung jeweils für eine Legislaturperiode von 3 Jahren gewählt. Das BiPRO-Präsidium trifft alle strategischen Entscheidungen zur Ausrichtung des Vereins: die Bestimmung und Verwaltung der Finanzen, die Abstimmung über die Gestaltung des Vereins (Themen, Projekte, Gremien, etc.) und die Überwachung der getroffenen Maßnahmen.

Die bisherige Zusammensetzung des 10-köpfigen BiPRO-Präsidiums blieb nach der Wahl am Donnerstag nicht unverändert. Neu hinzugekommen ist auf Versicherer-Seite Stephan Schinnenburg, Vorstandsmitglied bei der ERGO Beratung und Vertrieb AG, welcher seit vielen Jahren durch seine Tätigkeit in mehreren Unternehmen die BiPRO-Aktivitäten aktiv unterstützt. Auch auf der Seite der Non-VUs hat das Präsidium mit der Neuwahl von Bernd Knof, COO der Aon Holding Deutschland GmbH und von Marc Rindermann, Geschäftsführer der Acturis Deutschland GmbH (AssFINET), zwei wichtige Vertreter der Vermittler und bzw. der Maklerverwaltungsprogrammhersteller gewonnen.

Frank Schrills steht für drei weitere Jahre als geschäftsführender Präsident an der Spitze des BiPRO e.V. Der Diplom-Kaufmann ist als Mitinitiator des BiPRO e.V seit der Gründung im Jahr 2006 Präsident des Vereins, seit 2009 auch in geschäftsführender Funktion. Auf der konstituierenden Sitzung des BiPRO-Präsidiums am 12. November wurde neben Frank Schrills, Dr. Manuel Reimer (V-D-V GmbH) zum Vizepräsidenten des Vereins wiedergewählt. Laut der von den Mitgliedern angenommenen Satzungsänderung, wird es auch ein weiterer stellvertretender Präsident des Vereins geben. Robert Bärnreuther, Direktor Beratungstechnologie bei der NÜRNBERGER Versicherungsgruppe, wurde in dieser Position vom Präsidium gewählt.

Der Verein dankte den bisherigen Mitgliedern des Präsidiums für ihren engagierten Einsatz und gratulierte den neu gewählten Mitgliedern zu ihrer Wahl. Das aktuelle BiPRO-Präsidium setzt sich nunmehr zusammen aus:

- Frank Schrills, geschäftsführender Präsident BiPRO e.V.
- Robert Bärnreuther, Direktor Beratungstechnik, NÜRNBERGER Versicherungsgruppe, Stellvertr. Präsident BiPRO e.V.
- Dr. Manuel Reimer, Geschäftsführer, V-D-V GmbH, Stellvertr. Präsident BiPRO e.V.
- Thomas Berg, Leiter Vertriebsmanagement, Gothaer Finanzholding AG
- Frank Lamsfuß, Leiter Vertriebsbereich, Vorstandsmitglied, Barmenia Krankenversicherung a.G., Barmenia Lebensversicherung a.G, Barmenia Allgemeine Versicherung-AG

- Bernd Knof, Chief Operating Officer (COO), Aon Holding Deutschland GmbH
- Marc Rindermann, Geschäftsführer, Acturis Deutschland GmbH (AssFINET)
- Jürgen Rössler, Geschäftsführer, Swiss Life Deutschland Operations GmbH
- Stephan Schinnenburg, Mitglied des Vorstands, ERGO Beratung und Vertrieb AG
- Holger Severin, Leiter Informatik, Vertriebssysteme und Internet, VHV Versicherungen

Das aktuelle BiPRO-Präsidium

Pressekontakt:

Alina Homorozean
Telefon: 0211 / 690 750-21
E-Mail: homorozean@bipro.net

Unternehmen

BiPRO e.V.
Münsterstr. 304
40470 Düsseldorf

Internet: www.bipro.net

Über BiPRO e.V.

Beim BiPRO e.V. entwickeln Mitglieder gemeinschaftlich fachliche und technische Normen zur Optimierung unternehmensübergreifender Geschäftsprozesse in der Versicherungs- und Finanzdienstleistungswelt. Der Verein steht ferner für den intensiven Austausch im Bereich der strategischen und operativen Prozessoptimierung. Aktuell zählt der in Düsseldorf ansässige Verein rund 220 Mitglieder. Dazu zählen u.a. Versicherer, MVP-Hersteller, Softwareunternehmen, Pools, Vermittler, Verbände, Vergleicher, Intermediäre sowie Berater. Mehr über BiPRO erfahren Sie unter www.bipro.net.